

Eslovenia Completa, Fly & Drive

Visita los puntos naturales y culturales más importantes



DESDE 1997€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 LLEGADA A LIUBLIANA

Llegada al aeropuerto de Liubliana. Traslado hasta el hotel en Liubliana. Alojamiento.

DÍA 2 LIUBLIANA

Desayuno en el hotel. Visita guiada de Liubliana. En esta maravillosa ciudad podrán visitar su punto más estratégico, el castillo de Liubliana, al que se puede ascender caminando o en funicular. Desde allí podrán disfrutar de vistas majestuosas de la capital y de su casco histórico. Una vez abajo nuevamente, pasearán por la orilla del río Liublianica, que cruza el casco antiguo de la ciudad, con puentes originales, entre los que destaca el Puente de los Dragones, el símbolo de la ciudad.

Por fuera, visitarán el edificio de congresos (hoy en día la sede de la Universidad de Liubliana), en la Plaza de los Congresos. Visitarán también la famosa biblioteca nacional, construida exclusivamente con materiales de la zona, la catedral y la plaza principal de Liubliana ("Prešernov trg"), que está al lado de los tres puentes, presidida por la iglesia franciscana de estilo barroco. Después de una amplia visita, por la tarde, tendrán tiempo libre para disfrutar de la capital, tomar un café en alguno de los múltiples bares o restaurantes que rodean el río, disfrutar de música de los músicos callejeros que abundan por el paseo, comer en uno de los rincones de la capital, etc. Alojamiento.

DÍA 3 LIUBLIANA – VELIKA PLANINA – KAMNIK – LIUBLIANA

Desayuno. Encuentro con el guía y traslado hacia Kamnik y Velika planina para pasar un día activo. Subirán a Velika planina para hacer una marcha ligera por el altiplano de Velika planina, pasando por el pueblo de pastores, un pueblo pintoresco de casas de madera. Algunos de los pastores ofrecen productos frescos, como leche agria o queso.

Después de una marcha de 3h aprox, vuelta a Kamnik para un paseo por el casco antiguo de una de las más importantes ciudades medievales de Eslovenia. El día es bastante activo, por eso recomendamos llevar ropa y zapatos deportivos. Vuelta a Liubliana. Alojamiento.

DÍA 4 LIUBLIANA – BLED – BOHINJ – LIUBLIANA

Desayuno. Traslado a Bled. Visitarán el castillo de Bled, cuyo patio ofrece vistas panorámicas impresionantes sobre los picos de los Alpes Julianos, y sobre el lago de Bled con la isla en el medio. Desde el castillo bajarán para el paseo de barco tradicional (pletna) hasta la isla, donde se encuentra la iglesia barroca de Sta. María, en la que tocarán la campanilla de los deseos.

Por la tarde, continuación hasta Bohinj con el mayor lago natural en Eslovenia, situado en el corazón del Parque Nacional Triglav. El lago los impresionará con los reflejos de las altas cumbres de los Alpes Julianos. Posible tiempo para bañarse en uno de los lagos así que recomendamos llevar una toalla y bañador. Vuelta a Liubliana. Alojamiento.

DÍA 5 LIUBLIANA – KOPER – PIRAN – ISTRIA ESLOVENA – LIUBLIANA

Desayuno y salida hacia la costa eslovena con Koper y Piran. Empezarán la visita por la ciudad de Koper, la ciudad más importante de la costa. Pasearán por las calles de la ciudad y verán construcciones románicas, góticas, renacentistas y barrocas. La mayor parte de los puntos turísticos más interesantes de Koper se concentra alrededor de la Torre de la Ciudad, que mide 36 metros de alto y que es visible en la lejanía. Entre los puntos más interesantes verán la catedral, la logia y el palacio de Praetor.

Continuarán hacia Piran, con su muralla, que es una ciudad de valor especial. Se trata del monumento cultural urbano mejor conservado de la Istria eslovena y la ciudad más cercana al mundano Portorož. Posible tiempo para bañarse en el Adriático así que recomendamos llevar una toalla y bañador. De regreso a Liubliana parada opcional en Hrastovlje. Este pueblito tiene fama por la iglesia de la Santisima Trinidad, con un fresco espectacular dedicado a la Danza de la Muerte. Alojamiento.

DÍA 6 LIUBLIANA – KRANJSKA GORA – VRSIC – VALLE DEL RÍO SOCA – LIUBLIANA

Después del desayuno traslado a Kranjska Gora, donde harán un paseo por uno de los centros deportivos más conocidos de Eslovenia. El camino los llevará por la carretera panorámica hacia el paso de Vrši?. En el camino podrán visitar la capilla rusa, un monumento dedicado a los soldados rusos que construyeron esta carretera sinuosa durante la I Guerra Mundial y fallecieron en una avalancha.

Desde el paso de Vrši?, bajada por la carretera hacia Trenta y Bovec, un centro de deportes de aventura. Continuarán su camino hasta Kobarid, para conocer la zona fronteriza de la Primera Guerra Mundial. Esta área era parte del Alto Valle de Soca del Frente Isonzo. En Kobarid, podrán visitar el Museo de la Primera Guerra Mundial o la preciosa cascada de Kozjak. Por la tarde, vuelta a Liubliana. Alojamiento.

DÍA 7 LIUBLIANA – CUEVA DE POSTOJNA – CASTILLO DE PREDJAMA – LIUBLIANA

Desayuno. Traslado hacia Postojna para visitar las Cuevas de Postojna, una de las mayores atracciones de Eslovenia y del mundo subterráneo. Las Cuevas de Postojna son famosas por ser las cuevas más grandes de Europa que permiten visitas turísticas. La visita se hace a pie y en tren eléctrico. Después de la visita, visitarán por fuera también el Castillo de Predjama, a unos 9 kilómetros de Postojna. Es un castillo medieval, situado debajo de una roca y que está conectado con grutas. Alojamiento.

DÍA 8 LIUBLIANA - FIN DEL VIAJE

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Coche de alquiler
- Alojamiento en hoteles de categoría elegida con desayuno
- Tasas hoteleras y de servicios
- Entradas: Castillo de Liubliana, Castillo de Bled, cascada de Kozjak, Cueva de Postojna, Castillo de Predjama
- Teleférico a Velika planina
- Traslados en vehículos adecuados según el itinerario
- Traslados de llegada y salida
- Visitas incluidas: Liubliana, Bled, Bohinj, Kranjska Gora, Bovec, Kobarid, Kamnik, Velika planina, Postojna, Predjama.
- Seguro de viaje

Precio

Salidas diarias de Mayo a Octubre 2025

Precio por persona en habitación doble desde: 1.997 euros

*Precio final sujeto a la disponibilidad y fechas del viaje

Precios cotizados en hoteles 3. Consultar otro nivel de hotelería.